



Antwort zur Anfrage Nr. 0065/2016 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Altstadt betreffend  
**Quintinstr./Ecke Schusterstr. (CDU)**  
**hier: Beschilderung/Verkehrssicherheit**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Die bei der vorgenommenen Ortsbesichtigung festgelegte Änderung der Markierung ist erfolgt. Das Austauschen der "Vorfahrt gewähren" Beschilderung in "Halt Vorfahrt gewähren" ist auf Wunsch der Polizei, die hierzu keine Notwendigkeit sieht, unterblieben. Nachdem die Markierung jetzt erneuert ist und die Beschilderung angepasst wurde, wird die Straßenverkehrsbehörde einen Ortstermin mit der Polizei vornehmen um die Situation in Augenschein zu nehmen. Sollte es sich hierbei zeigen, dass die Beschilderung "Vorfahrt gewähren" nicht ausreicht, wird sie dann ausgetauscht.

Mainz, 07.03.2016

gez. Eder

Katrin Eder  
*Beigeordnete*